



Banco Industrial reconoce a medallistas olímpicos a través de su Programa Cívico Permanente



Good Neighbors Guatemala anuncia Carrera Familiar Good Run

CADISA trae STARK Motos para transformar la movilidad en Guatemala



Good Neighbors Guatemala anuncia Carrera Familiar Good Run: Empoderando a las niñas a través de la educación menstrual



Los fondos recaudados serán destinados al programa “Ciclos que florecen”, que brinda kits de higiene menstrual, apoya la educación menstrual y el empoderamiento femenino de niñas y mujeres jóvenes de 6 departamentos del país.

Good Neighbors Guatemala, una ONG internacional dedicada al desarrollo sostenible de las comunidades, presenta la Carrera “Good Run: Trail Edition”, la cual reunirá a corredores de todas las edades el próximo 13 de octubre, en el Parque Ecológico La Cerra, Carretera San Miguel Petapa, Villa Canales. Consistirá en un recorrido de 7 kilómetros, con el objetivo de recaudar fondos para empoderar a niñas y mujeres jóvenes del país sobre la educación menstrual.

Las inscripciones están abiertas del 4 de septiembre al 5 de octubre a través de [Smartticket.fun](https://smartticket.fun), la inversión es de Q150.00 por persona e incluye un kit de carrera con una camiseta, medalla de participación, número de corredor, chip de cronometraje y mochila.

Hyejung Park, directora de País de Good Neighbors Guatemala, enfatiza: “Esperamos que la “Good Run” inspire a nuestros vecinos a unirse, crear conciencia sobre la higiene menstrual y promover el apoyo comunitario para nuestras niñas. Este evento familiar es una excelente manera de marcar la diferencia mientras disfrutan de un día de ejercicio y diversión”.

Fondos serán destinados para apoyar la educación menstrual

se destinarán directamente al programa “Ciclos que Florecen”, el cual brinda kits de higiene menstrual, educación esencial y oportunidades de empoderamiento a niñas y jóvenes, para que gestionen su salud menstrual con dignidad.

El programa tiene como objetivo derribar los estigmas sociales y las barreras en torno a la menstruación y busca beneficiar a 2,000 niñas y mujeres jóvenes en seis departamentos del país.

- **Fecha:** 13 de octubre de 2024
- **Hora:** 9:00 AM
- **Lugar:** Parque Ecológico La Cerra, Carretera San Miguel Petapa, Villa Canales
- **Costo de inscripción:** Q150 (incluye kit de carrera: camiseta, medalla de participación, número de corredor, chip de cronometraje y mochila)
- **Inscripciones abiertas del 4 de septiembre al 5 de octubre en [Smartticket.fun](https://smartticket.fun).**
- **Actividades después de la carrera:** Clase de Zumba y ceremonia de premiación.

Banco Industrial reconoce a medallistas olímpicos a través de su Programa Cívico Permanente

Banco Industrial homenajeó a los medallistas olímpicos Jean Pierre Brol y Adriana Ruano, tras sus logros en los Juegos Olímpicos de París 2024.

Banco Industrial llevó a cabo su Programa Cívico Permanente para honrar a los atletas guatemaltecos Jean Pierre Brol y Adriana Ruano, medallistas en los Juegos Olímpicos de París 2024.

Jean Pierre Brol obtuvo la medalla de bronce en la prueba de foso masculino, mientras que Adriana Ruano obtuvo la medalla de oro estableciendo un nuevo récord olímpico en la prueba de foso femenino. Esta es la primera vez en la historia que Guatemala gana una medalla de oro en unos Juegos Olímpicos.



Durante la ceremonia, el ingeniero Luis Lara, Gerente General y Director Corporativo de Banco Industrial, fue el encargado de entregar un reconocimiento especial a ambos atletas. Además, se le otorgó un diploma a toda la delegación guatemalteca que participó en los Juegos de París 2024.

Como parte del homenaje, Adriana Ruano tuvo el honor de izar la bandera nacional en la Plaza Cívica "Ramiro Castillo Love" del Centro Financiero del Banco Industrial.

El Programa Cívico Permanente, fundado en 1984 por el primer presidente de Banco Industrial, ingeniero Ramiro Castillo Love (QEPD), tiene como propósito fundamental fortalecer los valores cívicos de los guatemaltecos y reconocer el aporte constructivo de personas e instituciones que engrandecen al país con su esfuerzo.

“En Banco Industrial, reconocemos el talento guatemalteco como uno de los determinantes que impulsan el desarrollo de nuestro país. Son las personas brillantes, disciplinadas, que apuntan y lo intentan hasta acertar en el objetivo que logran impulsar a Guatemala y poner el nombre de nuestra nación en alto. Felicitamos a Jean Pierre Brol y Adriana Ruano porque sabemos que ellos representan a todas las personas soñadoras que buscan ir juntos, siempre hacia adelante”, comentó el Ing. Luis Lara.

A la fecha, se han realizado 1,587 homenajes a guatemaltecos y entidades que, por sus méritos ejemplares en beneficio de la comunidad, han contribuido a enaltecer el nombre de Guatemala.

CentraRSE realiza en Guatemala Segundo Foro Iberoamericano de Negocios Responsables



CentraRSE dio inicio este lunes a su Segundo Foro Iberoamericano de Negocios Responsables, resaltando los pilares de la sostenibilidad y en especial la construcción de confianza como un elemento fundamental del éxito de las empresas. Bajo el lema "Rediseñando el futuro con el poder del presente", el evento abordó estos aspectos decisivos para garantizar la resiliencia frente a desafíos modernos como los riesgos socio políticos, climáticos y desastres naturales.

Este encuentro recibe a más de 25 panelistas y expertos internacionales en Sostenibilidad, Inteligencia Artificial y Transformación Digital, como Patricio Vimberg y Alfredo Calvo de la calificadora de riesgo S&P Global Ratings quienes exponen las tendencias regionales en sostenibilidad y el impacto positivo que tienen en la calificación de riesgo tanto de países como de empresas. Después del desayuno empresarial que se desarrolló en las prim

En horas de la mañana, también se llevaron a cabo diversas actividades, paneles de discusión y espacios de networking para fomentar el intercambio de ideas y experiencias entre líderes empresariales y expertos en sostenibilidad.

Uno de estos espacios, denominado "speed talks" (charlas rápidas), permitió conocer más de 16 casos empresariales en cuatro ámbitos de la sostenibilidad: prosperidad, gobernanza, ámbito ambiental y ámbito social. En esta dinámica se contó con la participación de Walmart, Grupo Pantaleón, Xacbal, Panifresh, Banco Promerica, PMI, Integro, Coca-Cola FEMSA, Ingenio Magdalena, CMI, Progreso, Alianza, ASAZGUA y Banco Industrial.

Al final de la jornada, Andreas Kuesterman, vicepresidente de CentraRSE destacó que "durante este foro, queríamos realmente llamar la atención sobre las decisiones que las empresas deben tomar en el presente para garantizar la sostenibilidad del futuro."

El Foro Iberoamericano de Negocios Responsables continuó el 10 de septiembre, con presentaciones centradas en la Innovación y Transformación Digital y la Inteligencia Artificial (AI) y su rol en la sostenibilidad. Para ello, se explorarán casos de éxito y se reflexionará sobre los retos éticos y sociales que conlleva la inteligencia artificial, destacando su potencial para generar un impacto positivo a largo plazo



CADISA trae a Guatemala, STARK Motos para transformar la movilidad en el país



STARK Motos Exclusivas abre sus puertas y presenta sus cinco marcas líderes en el mercado: e-FREEDOM, TAILG, VOGUE, ZONTES Y KYMCO. Estas motocicletas, reconocidas por su diseño vanguardista, tecnología de punta y características innovadoras, están destinadas a revolucionar la forma en que los guatemaltecos experimentan la movilidad urbana.

En las instalaciones base de Stark Motos Exclusivas se realizó el Open House en la 10a. calle 00-46, zona 10, los apasionados de las motos premium tuvieron la oportunidad de descubrir una nueva dimensión en el mundo de las motocicletas. La agencia STARK Motos Exclusivas ofrece modelos de cilindrada media que combinan estilo, seguridad y respaldo, todo con la garantía y calidad que caracteriza a CADISA, un distribuidor con trayectoria y de confianza en el mercado automotriz guatemalteco.

Marcas premium La promesa de marca de STARK se centra en ofrecer movilidad con más potencia al alcance de las posibilidades económicas de sus clientes, respaldada por un servicio garantizado y tecnología de vanguardia. Con agencias estratégicamente ubicadas y planes de financiamiento accesibles, se posiciona como la opción ideal para quienes buscan una motocicleta premium que se ajuste a su estilo de vida. La personalidad de la marca es todo menos convencional. Innovadora, atrevida, auténtica e independiente, la nueva agencia STARK Motos Exclusivas desafía las normas establecidas, ofreciendo no solo una amplia gama de modelos de alta calidad, sino también la seguridad de contar con un respaldo integral que incluye garantía, repuestos y talleres especializados.

El lanzamiento marca el comienzo de una nueva era en la movilidad en Guatemala, donde la innovación, el diseño y la accesibilidad se unen para ofrecer una experiencia inigualable sobre dos ruedas. La gama de productos de STARK Motos Exclusivas en Guatemala actualmente incluye marcas reconocidas como:

- Motocicletas: TAILG, e-FREEDOM, VOGUE, ZONTES y KYMCO.
- Scooters eléctricas: e-Freedom y TailG



Organizaciones de diversos sectores lanzan: La Alianza por la Primera Infancia en Guatemala



La Alianza por la Primera Infancia, una iniciativa que surgió en 2016, este año ha retomado impulso gracias a la colaboración activa de diversas organizaciones comprometidas con el bienestar y desarrollo integral de los niños y niñas en Guatemala. Esta alianza, concebida con el propósito de influir en los tomadores de decisiones, busca establecer estándares mínimos de calidad en los servicios dirigidos a la primera infancia.

La primera infancia es la etapa desde la gestación hasta los 6 años, en donde ocurre un acelerado crecimiento y desarrollo, que es determinante para el bienestar y la calidad de vida de la persona y la sociedad. Es donde ocurre un desarrollo cognitivo, físico, del lenguaje motor, social y emocional que prepara a la niñez durante la primera infancia para alcanzar su pleno potencial y bienestar. En este proceso es crucial el cuidado cariñoso y sensible, en el que la familia, la comunidad y el Estado son actores fundamentales.

La Alianza por la Primera Infancia en una nueva etapa de su labor, ha sido renovada gracias a la colaboración de diversas organizaciones y ahora se define como un conjunto de organizaciones nacionales e internacionales dedicadas a incidir en diversos sectores para lograr el acceso universal a programas de desarrollo infantil temprano de calidad. La Alianza busca posicionar a la primera infancia como una prioridad para el Estado guatemalteco.

El lanzamiento de esta nueva etapa de la Alianza por la Primera Infancia tuvo como objetivo presentar a los integrantes de los diferentes sectores que conforman la alianza y su compromiso con los ejes estratégicos para fortalecer y ampliar los esfuerzos en favor de la primera infancia en Guatemala.

Los ejes estratégicos de la alianza son:

- 1) Incidencia política y social: tiene como objetivo, Influir en tomadores de decisión y funcionarios públicos para que implementen acciones y asignen presupuesto a las actividades y acciones establecidas en la política de desarrollo integral de la primera infancia.
- 2) Comunicación: tiene como objetivo dar a conocer las acciones de la alianza para promover una cultura de bienestar en la primera infancia.
- 3) Fortalecimiento APPI (Alianza Por La Primera Infancia): tiene como objetivo consolidar el funcionamiento de la Alianza por la Primera Infancia.
- 4) Acompañamiento técnico: tiene como objetivo brindar acompañamiento técnico para abordar los determinantes de la primera infancia, a entidades de gobierno, academia, sector privado, organizaciones de sociedad civil a través del uso de evidencia científica, conocimientos empíricos, normativas nacionales y regionales.

La Alianza por la Primera Infancia reafirma su compromiso de seguir trabajando en conjunto con todos los sectores para garantizar que cada niño y niña en Guatemala tenga acceso a oportunidades que aseguren su desarrollo integral desde los primeros años de vida.

El aguacate florece al pie de los volcanes de Fuego y Acatenango

Las tierras aledañas a los volcanes de Fuego y Acatenango favorecen la producción de aguacate y con la asistencia y seguimiento da frutos abundantes.

Uno de los productores que vio el potencial en esta fruta es don Estuardo Zamora, oriundo de la aldea Chitabruy, municipio de Parramos, Chimaltenango, quien hace unos años sufrió los embates de la erupción del volcán de Fuego, ya que sus cultivos de melocotón fueron dañados, sin embargo, los de aguacate sembrados en asocio, resistieron.

Don Estuardo vio una oportunidad para cultivar aguacate en este lugar y comenzó a sembrar más árboles. Luego conoció el trabajo que realiza el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA) para fomentar el cultivo de la fruta.

Por medio de la Dirección de Fruticultura y Agroindustria de la Dirección de Desarrollo Agrícola del Viceministerio de Desarrollo Económico Rural, recibió un lote de pilones de aguacate, para aumentar la producción, unido a la asistencia técnica y seguimiento de profesionales, ahora cuenta con 1000 árboles en diferentes etapas de producción, buscando también ampliar la misma.

El MAGA contribuye al cumplimiento de uno de sus objetivos estratégicos, "Incrementar la productividad, la disponibilidad, el acceso físico y económico a los alimentos de manera oportuna".

